



**ANTARES
NETLOGIX**

UNSER TEAM IM

INTERVIEW

Wer sind die Personen, die täglich mit viel Leidenschaft den verschiedensten Themen nachgehen, um für Sie Leistungen von höchster Qualität zu erbringen? Lernen Sie unser junges und motiviertes Team kennen.

CHRISTIAN PICHLER

Leitung Interne IT

„Die Möglichkeiten und Freiheiten, die man hier hat, machen ANLX zu einem besonderen Arbeitgeber. Sei es die persönliche Weiterentwicklung innerhalb der Firma oder die flexible Einteilung der Themen und Arbeitszeit. Der größte Wert liegt für mich allerdings in der hohen Kompetenz und dem enormen Know-how der Kollegen.“



WIE BIST DU ZU ANTARES-NETLOGIX GEKOMMEN?

Nach einem Jahr in der HAK habe ich 2004 als EDV-Technikerlehrling bei ANLX angefangen – damals noch im Support unter Christoph Aichinger und als erst zweiter Lehrling der Unternehmensgeschichte! Nach Abschluss der Lehre und Mitarbeit an einigen Projekten übernahm ich Mitte 2010 die Techsupport-Leitung, bis ich Mitte 2017 in die interne IT in leitender Position gewechselt bin.

WAS GEHÖRT ZU DEINEN AUFGABEN BEI ANLX?

Instandhaltung, Ausbau und Verbesserung der gesamten IT-Infrastruktur in Amstetten mit Hilfe meiner Kollegen Lukas Reiter und Markus Mittermayer. Die größte Herausforderung und gleichzeitig der spannendste Punkt in der IT ist das Schritthalten mit neuen Technologien.

WAS MACHT DIR BESONDERS SPASS AN DEINER ARBEIT?

Neben den größeren Projekten wie EDR-Rollout oder dem Umbau der Netzwerkinfrastruktur arbeite ich wahnsinnig gerne daran, unsere Infrastruktur mittels Ansible zu modernisieren. (Gemäß dem Motto Infrastructure-as-Code.)

WOFÜR BEGEISTERST DU DICH AUSSERHAB DER ARBEIT?

Seit gut zwei Jahren verbringe ich den Großteil meiner Freizeit mit meinen beiden Kindern. Wenn noch etwas Zeit übrig ist, bin ich gerne in meiner Werkstatt beim Holzwerken. Alternativ widme ich mich meinem Homelab und versuche, mein Haus mit Home Assistant etwas smarter zu machen.